



こまくさ

令和7年度
11月12日 No43
仙北市立生保内小学校
学校報

教育目標～夢に向かって やさしく！かしこく！たくましく！

学校の様子から

晩秋～芸術の秋～

活躍

11月9日 仙北市交流音楽会「音の泉」
～金管バンド部～

本校金管部（9名）は、仙北市交流音楽会「音の泉」の合同演奏に参加しました。「音の泉」は、「泉の湧き出る源のように、みんなの奏でる音楽を脈々と受け継ぎ、音楽の力でまちを元気にできたら」という趣旨のもと、仙北市在住の有志の方々によって立ち上げられた演奏会で、今回が第3回目の開催となります。本校金管部にとっては、今年度初めての対外的な演奏の機会となりました。

結成64年を迎えるジャズバンド「Swing Cherries」と生保内中学校吹奏楽部との合同演奏では、レイ・チャールズの名曲「愛さずにはいられない」を披露し、さらに全参加者による合同演奏では、「はずむ心のマーチ」を演奏しました。大きなステージでの演奏



は、部員たちにとって大きな自信につながったと思います。素晴らしい演奏でした！

【金管バンド部のメンバー】

6年	S. C さん	バスドラム
5年	S. S さん	トランペット
4年	T. K さん	トランペット
4年	Y. S さん	トランペット
4年	N. C さん	トランペット
4年	R. F さん	トランペット
3年	M. C さん	シンバル
3年	R. C さん	シンバル
3年	K. T さん	バスドラム

ご注意下さい

【インフルエンザの罹患】

仙北市内の学校でも、インフルエンザの罹患者が増加しています。こまくさNo.41でも予防のお願いをしましたが、引き続き予防へのご協力をよろしくお願ひいたします。

【熊の出没】

連日報道されているように、熊の出没による被害が報告されています。学校では、校庭での外遊びの自粛や登下校時の送迎のお願いなど、対策を講じているところです。ご家庭でも、自宅やその周辺の子どもの遊び場が安全かどうか、今一度ご確認いただきますようお願ひいたします。

お知らせ

「中学校教育のありかたに関する意見交換会」

11月14日（金）午後6：30～

生保内小学校Eルーム

詳しくは10月31日配布の案内をご覧下さい。